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CE#15.16.12 
 
 

Le 22 février 2016 
 
ÉTAIENT PRÉSENTS 
Annie Bilodeau, enseignante 
Isabelle Lauriault, enseignante 
Johanne Blais, présidente 
Marie-Claude Cayen, enseignante 
Mélanie St-Jean, enseignante 
Normand Robert, parent représentant comité de parents 
Patrick Nijembazi , Parent 
Sabrina Daviau, enseignante-spécialiste 
Sophie Gélinas, technicienne du service de garde 
 
ÉTAIENT ABSENTS 
Marie-Andrée Charrette, membre de la communauté 
Fanie Rivet, parent et représentante CCSEHDAA  
Mélissa Muduuli, parent  
Mylène Denault, parent  
 
PARTICIPAIENT ÉGALEMENT 
Lynne Séguin, directrice 
Michaelle Pelletier-Rivard, secrétaire 
Nathalie Villeneuve, Commissaire 
Gilbet Couture, Commissaire 
 
1. PRÉSENCES ET VÉRIFICATION DU QUORUM 
 Joanne Blais accueille les membres, constate le quorum et ouvre la séance 

à 19h15. 
 
2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 Il est proposé par Mélanie St-Jean et résolu : 
  
 Que l’ordre du jour de la séance soit adopté tel que modifié. 
 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ  
 
3. ADOPTION DU PROCÈS VERBAL DU 9 NOVEMBRE 2015 
 Mme Annie Bilodeau était présente et non absente. 
  
 Il est proposé par Isabelle Lauriault que le procès-verbal soit adopté tel 

que modifié. 
 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ  
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4. ADOPTION DU PROCÈS VERBAL DU 14 DÉCEMBRE 2015 
Il est proposé par M. Normand Robert d’adopter le procès-verbal tel que 
présenté. 

  
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ  
  
5. SUIVIS AUX PROCÈS VERBAUX 
 Aucun suivi 
 
6. PÉRIODE D’INTERVENTION DU PUBLIC 
 Aucune intervention 

 
7. MOT DE LAPRÉSIDENTE DU CÉ 
 Mme Blais souhaite à tous une bonne année 2016. 

7.1 Déroulement des réunions : Elle fait un retour sur le déroulement 
des réunions :  
-Se référer aux règles remises en septembre lors des réunions.  
-Aviser d’avance les absences en vue d’un quorum, ponctualité, 
assiduité.  
-Intervenir de façon polie, respecter les opinions. Respect des 
décisions CE. 

7.2 Lettre du ministre : Elle nous fait part de la réception de la lettre 
du ministre de l’éducation suite à notre correspondance du 9 
novembre dernier. 

 
8. MOT DE LA DIRECTRICE 
 Madame Séguin nous fait part des inscriptions pour l’année 2016-2017. 

Pour le moment, nous avons 59 inscriptions au préscolaire,  438 élèves au  
total. 

 
9. MOT DE LA PRÉSIDENTE DE L’OPP 

- Pizza en ligne : ce fut un succès.  
- Distribution de crème glacée pour la St-Valentin fort appréciée de 

tous.  
- Lors du carnaval, la distribution du chocolat chaud a été plus 

complexe étant donné le peu de bénévoles. 
 
10. MOT DU REPRÉSENTANT DU COMITÉ DE PARENT 

- Réunion annulée dû à la tempête hivernale.  
- Loi 86 : favorable ou non au projet de loi. Résultats envoyés à la 

Fédération des comités de parents du Québec.  
 

11. MOT DE LA REPRÉSENTANTE DU CCSEHDAA 
 Mme Rivet est absente. 
 
12. MOT DE LA REPRÉSENTANTE DE LA COMMUNAUTÉ 
 Mme Charrette est absente. 
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13. MOT DES COMMISSAIRES 
Madame Villeneuve félicite Léonard Bélanger qui a remporté le concours 

 de dessin IKÉA à travers le monde. Ce dessin représente une peluche qui  
 sera offerte  

 
 Monsieur Benoît Prud’homme remplacera Monsieur Simon Leclair. 
 
14. DOSSIERS : 

14.1 GRILLE-MATIÈRES : Madame Lynne Séguin présente le document.  
 
Mme Annie Bilodeau propose l’adoption de la grille-matières. 
 

 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ  
 

14.2 PHOTOS 2016-2017 : Étant donné la satisfaction du service des 
années passées et les suivis effectués, il est proposé par Isabelle 
Lauriault de poursuivre avec l’entreprise Photomania. 
 

 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ  
 

14.3 BUDGETS FONDS À DESTINATION SPÉCIALE : Le tableau nous est 
présenté par Mme Séguin. Il sera également présenté à tous les 
CÉ.  
 

14.4 ACTIVITÉS ET SORTIES : Il est souhaité que les moyens soit réglés 
en mars afin de pouvoir faire des sorties avec les élèves. Dans le 
cas contraire des activités école seront présentées par la direction.  

 
15. MOT DU PERSONNEL 

o En 5ième année, les élèves ont terminé un projet en électricité. Il y aura 
l’Expo science après la relâche. Les élèves ont participé au 
programme VIP du service de police de la ville de Gatineau. 

o En 6ième année  on prépare la fête des finissants.   
o Les enseignantes remercient l’OPP pour les pensées durant la semaine 

des enseignants.  
o Mélanie St-Jean, déléguée syndicale, remet un document concernant 

la rentrée progressive au préscolaire.  
o La tournée d’Espace Outaouais, sur la violence, a été appréciée par 

les élèves ainsi que par les enseignants. 
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16. VARIA… 
16.1 Campagne de financement : Mme Marie-Claude Cayen nous 

présente les dépenses et revenus à prévoir pour la fête des 
finissants. 

16.2 L’hymne nationale : M. Normand demande pourquoi l’hymne 
nationale n’est pas entendue chaque matin à l’école. Mme Séguin 
lui répond que ce n’est pas dans le programme, ni dans la culture 
des québécois. Elle tentera de trouver davantage d’informations 
expliquant cette décision.  
 

17. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 
 La levée de l’assemblée est proposée par Marie-Claude Cayen  à 20h22. 
 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ   
 
 
 __________________________   ______________________  
  Johanne Blais, présidente                    Lynne Séguin, directrice 

 


